

Pressemitteilung

15.03.2023

Landrat Max Heimerl besucht neue Außenstelle in der Herzog-Friedrich-Straße

Seit kurzem gibt es eine neue Außenstelle des Landratsamtes Mühldorf in der Herzog-Friedrich-Straße. In den neuen Räumen sind jetzt die Bereiche Ausländeramt, Asyl, Integrationsberatung und Staatsangehörigkeitswesen zentral an einem Ort. Rund 50 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind dort seit 20. Februar tätig. Bisher waren sie auf Büros im Haupthaus sowie in der Außenstelle Bahnhoffußweg 14 aufgeteilt.

Nachdem die Umzugsarbeiten abgeschlossen waren, stattete Landrat Max Heimerl der Außenstelle einen Besuch ab. Die neuen Büros befinden sich im 1. und 2. Obergeschoss des Gebäudes in der Herzog-Friedrich-Str. 3. "Durch die Zusammenlegung werden Synergien genutzt. Unter anderem die Themen Asylverfahren, Einbürgerung, Standesamts- und Staatsangehörigkeitswesen, Ausländerwesen, Hilfen nach dem Asylbewerberleistungsgesetz, Unterkunftsverwaltung sowie Integrationsberatung werden dort bearbeitet und auch Sprechstunden angeboten," fasst der Landrat die Vorteile zusammen.

In den neuen Räumen gelten folgende Öffnungszeiten:

Ausländeramt, Asyl, AsylbLG:

Montag - Donnerstag: 8-12 Uhr und 13-15:30 Uhr

Mittwoch und Freitag: 8-12 Uhr

Mittwochnachmittag ist die Außenstelle für den Parteiverkehr geschlossen.

Einbürgerung:

Montag – Freitag: 8-12 Uhr und nach telefonischer Vereinbarung

Integrationsberatung: nach telefonischer Vereinbarung 08631/699-797

Persönliche Vor-Ort Termine sind nur nach vorheriger Terminvereinbarung unter Tel: 08631/699- 398 bzw. 699-733 oder an die E-Mail-Adressen der jeweiligen Sachbearbeiter möglich.



Bildunterschrift: Landrat Max Heimerl stattete der neuen Außenstelle in der Herzog-Friedrich-Straße einen Besuch ab. Mit auf dem Foto Fachbereichsleiterin Anna Auer und der Geschäftsbereichsleiter für Liegenschaften Simon Scheibl.

Bildnachweis: Pressestelle Landratsamt Mühldorf a. Inn